
新年度より2カ月が経過していよいよ各種事

業も本格化して来ました。当クラブの会員も減

少して来ており皆さまには何かとお願い事が出

て来るかと思いますがご協力の程何卒宜しくお

願い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「ロータリーの友」をお配りしております。併

せて9月号推奨記事のご紹介をお配りしてお

りますのでご覧いただきます様お願いいたし

ます。 

② 新入会員インフォメーションのご案内を本日

お配りしております。関係各位宜しくお願い

致します。 

③ 地区よりロータリー青少年交換プログラムの

ご案内が届いております。詳細につきまして

は掲示板をご覧下さい。 

④ 地区大会出欠のご返事を事務局までお願いい

たします。 

⑤ 次週9月15日（木）は定款により休会にさせて

頂きます。なお、事務局もお休みさせて頂きま

す。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

康純香先生、本日はお越しいただき有難う御座

居ます。卓話楽しみに拝聴させて頂きます。 

 髙橋 俊起 

 ＊＊ 先 々 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

やっと朝と夜は過ごしやすくなってきて秋の

気配も感じられる季節になって来ました。世界

で1番多く発生した第7派のコロナ感染者数も大

幅に減少して来ておりピークアウトしたような

気がします。 

さて先週の例会以降ですが3日（土）に地区財

団セミナーに参加して来ました。ズーム参加の

吉村国際奉仕委員長、中島副会長はガバナー補

佐エレクトとして参加頂きました。5日（月）に

はＲＡＣの理事会に参加して来ました。仲西幹

事、末澤ＲＡＣ担当副委員長、参加有難う御座い

ました。ＲＡＣも会員数が大幅に減少しており

実行部隊として動けるメンバーが足りない状態

で試行錯誤して運営を行っておりますが、此方

も出来る限りの応援はして行きたいと思ってい

ます。 

話は変わりますが、今週は業界団体の不動産

相談研修会に行きました。宅地建物の取引に対

する問題・サブリース、負債となる不動産、相続、

建築の瑕疵問題等の苦情処理等色々な事例を含

めて説明していました。昔は千三つやと言われ

ていたように荒い取引事例も多く、改めてこの

不動産と言うのはトラブル産業であり年柄年中

起きていると痛感しました。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2588回） 

２）ソング  我等の生業 

３）卓 話 「凄まじき例会」 

            髙松 貞彦会員 

 

   次週（９月２９日）のお知らせ 

１）例 会 （2589回） 

２）ソング  十五夜お月さん 

３）卓 話 「私と私の生業３」 

            平尾 彰彦会員 

４）10月度定例理事会 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間 



本日の康さんの卓話、楽しんでご静聴下さい。 

 福原 哲晃 

残暑お見舞い申し上げます。欠席お詫び！！ 

24ヵ年在籍表彰自祝       川原 和彦 

21ヶ年在籍と35度目の結婚記念日自祝 

 梅本 知秀 

結婚記念日自祝 中村 修 

結婚記念日自祝 仲西 良浩 

誕生日自祝 髙田 肇 

誕生日自祝 末澤 正大       

令和4年9月8日  合計金   55,000円 

          累計金 506,000円 

☆☆ 先々週（9 月 8日）の卓話 ☆☆ 

「ＬＧＢＴＱって何ですか？」 

         こう行政書士事務所 

         行政書士 康 純香様 

          福原 哲晃会員紹介 

少し前からテレビや雑誌などで「ＬＧＢＴ」と

いう言葉を耳にするようになりましたが、実は

今はもう「ＬＧＢＴ」という表現はあまり使われ

ていません。「ＬＧＢＴＱ」あるいは「ＬＧＢＴ

Ｑ＋」などと表現されています。「ＬＧＢＴ」は

【Ｌ】レズビアン【Ｇ】ゲイ【Ｂ】バイセクシュ

アル（両性愛者）【Ｔ】トランスジェンダー（性

別越境者）の頭文字をとった単語で、セクシュア

ル・マイノリティ（性的少数者）の総称のひとつ

ですが、セクシュアル・マイノリティはこの4つ

だけではなく、60種類近くもあると言われてお

り、これらを総称して「ＬＧＢＴＱ」あるいは「Ｌ

ＧＢＴＱ＋」と表記するのが最近の風潮です。 

「電通ダイバーシティ・ラボ」が実施した2018

年度調査では、セクシュアル・マイノリティの数

は日本の人口の8.9％にも及ぶそうです。日本の

寛容度は、米国のギャラップ社の調査では、日本

のランキングは世界で50位。婚姻やそれに準ずる

権利をＬＧＢＴＱに認めていないのも主要先進

7か国では日本だけです。 

そんな日本でも、ＬＧＢＴＱを対象にした法

律がないわけではありません。2003年に、戸籍上

の性別の変更を認める「性同一性障害特例法」を

制定しました。これによって条件を満たせば戸

籍から性別を変更できることになり、多くのト

ランスジェンダーの希望の光となりました。 

他にも厚生労働省の「セクハラ指針」の改正に

より、性的少数者に対する職場でのセクシュア

ルハラスメントも同指針の対象となったり、企

業がＬＧＢＴＱ当事者について社内規定で福利

厚生に加えたりなど様々な動きがあります。 

同性婚を認めてほしいとの裁判も全国5カ所

で行われています。既に世界で、同性婚及び類似

の制度を持つ国・地域は約20％に及んでおり、こ

の結果は今後の日本の人口にも影響があると考

えています。 

どうかＬＧＢＴＱについて知っていただき、

できればあと一歩支援する気持ちをもっていた

だければ嬉しいです。 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 42名 

国内ゲスト  ３名 会員出席 25名(35名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席   9名 

9月8日の出席率 71.43％ 

５週間前（8月18日）の 

出席率 71.88％ 

0名（欠席者9名) 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ビーフカレー 

御飯 各種コンディメント 

ミックスグリーンサラダ 

スライスフルーツ 

コーヒー又は、紅茶 
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